

Muere Claudio Reyes, el comediante que interpretó a "Charly Badulaque"

DECESO. El actor, que alcanzó notoriedad en el programa *Japening con ja*, falleció a los 64 años durante la noche del sábado.

Redacción

A causa de un infarto falleció la noche del sábado el actor y comediante Claudio Reyes Norambuena a los 64 años de edad.

La información sobre el deceso del artista, que interpretó populares personajes de su creación como "Charly Badulaque" y el "Huaso Clemente" en el programa de televisión *Japening con ja*, fue confirmada por el alcalde de Longaví, Cristián Menchaca, en las redes sociales de la municipalidad, : "Tengo que informar el sensible fallecimiento de nuestro vecino y amigo Claudio Reyes".

Añadió que decretaría tres días de duelo comunal en memoria del actor, oriundo de esa comuna: "En solidaridad con este tremendo artista, con este tremendo amigo, que traspasaba colores políticos. Teniendo clara su tendencia, que era un hombre de derecha, tenía amigos en la izquierda, en el centro; y nos vamos a quedar con los recuerdos del artista".

Cercanos al actor confirmaron a T13 que el comediante falleció cerca de las 23.00 horas del sábado mientras se encontraba celebrando el cumpleaños de un amigo.

"La última información que tuve por parte del hermano (...) es que al parecer habría sido un paro cardíaco producido en un asado, una reunión con amigos, pero los pormenores no los sabe nadie", completó el jefe comunal de Longaví a Emol.

TRAYECTORIA

Claudio Reyes se hizo muy conocido en las últimas décadas por su personaje televisivo, "Charly Badulaque" y, tras aparecer en el programa humorístico *Japening con Ja*, mantuvo actuaciones en el programa



CLAUDIO REYES INTERPRETÓ A PERSONAJES COMO "CHARLY BADULAQUE" Y EL HUASO CLEMENTE.

Morandé con Compañía, de Ki-ke Morandé.

Asimismo, Claudio Reyes inició su carrera como actor dramático, con participaciones en teleseries como "La represa", "De cara al mañana", "La torre 10", "Bellas y audaces" o "Rojo y miel" de TVN, entre otras.

Además incursionó en la música, con la canción "La tarde está llorando".

También se dedicó a la política, al ser elegido concejal con el 12% de los votos representando al partido Unión Demócrata Independiente (UDI) por la populosa comuna de Puente Alto, en la Región Metropolitana, durante el período 2004-2008.

Si bien estuvo alejado de las redes sociales, de vez en cuando reapareció con un programa en YouTube con análisis y comentarios de comediantes como Diego Urrutia y el argentino Jorge Alís. También en otros canales de redes sociales realizó críticas contra Fabrizio Copano referentes a su nuevo programa "El antídoto",

ANTECEDENTES MÉDICOS

Anteriormente, el año 2023, Claudio Reyes reveló en el programa de Vía X Not News de Nicolás Larraín, que había sufrido un infarto el 23 de abril de ese año.

"Tengo enfermedades de base: hipertensión, diabetes, que fue lo que influyó, según dijo el doctor", explicó en el programa.

Agregó que "ese día domingo fui a hacer deportes, llegué, me bañé, me senté a almorzar y me empecé a sentir mal. Me dolía todo. Es una cosa que no se puede explicar. Pensé que era la comida, la deje a un lado, y me voy sintiendo más mal y más mal".

REACCIONES

En una publicación de Instagram, la Teletón se refirió durante la mañana de ayer al deceso del "actor y comediante nacional que tuvo una larga carrera", y recordaron que durante el año 2 mil "el actor participó en el segmento de trasnoche de nuestro programa televisivo Teletón caracte-

rizando a 'Charly Badulaque'.

"Enviamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, amistades y a todos quienes hoy lo recuerdan", añadieron en la red social.

Por su parte, el senador de Evópoli por la Región Metropolitana Luciano Cruz-Coke señaló en X: "Lamento la muerte de Claudio Reyes, gran actor, lleno de talento y gracia. Nos correspondió filmar en Rusia, junto a Daniel Muñoz y Felipe Braun hace años, donde pude apreciar su brillantez como comediante y calidad personal. Mis sentidas condolencias a su familia y amigos, que en paz descansen".

Asimismo, el académico y panelista de televisión Jaime Campusano señaló en X que "extrañaremos tu humor y la valentía en defensa de tus ideas".

La conductora de TV Patricia Maldonado expresó en Mega.cl que "lamento profundamente la partida de Claudio Reyes, 64 años, muy joven aún".